



海東英和

かいとうのひでかず

滋賀県議会だより

第19号 令和5年3月



海東英和県議会議員事務所

〒520-1501 高島市新旭町旭1-8-5 電話 0740-25-0777 FAX 0740-25-0778
Mail: web_info@hi-kaito.com ホームページ http://hi-kaito.com



令和5年2月18日、高島市地区赤十字奉仕団が市内5カ所の街頭でトルコとシリアの地震救援金の募金活動を実施しました。5万人を超えた犠牲者のご冥福と想像を絶する被災者の方々の救済を心から念願致します。募金には、何と31万3,570円ものお気持ちが寄せられ、全額日本赤十字社に託されました。多くの皆様のご協力に感謝申し上げます。



三日月知事から令和5年度予算・事業の提案を受け2月16日、滋賀県議会2月定例会代表質問に自民党県議団を代表して立ち、県政全般に対し質問や提案を行いました。

県警察力を強化へ

滋賀県警は、警察官を20人増員し、2,302人体制として、より捜査力を高め、人身安全事案対策やサイバー犯罪対策を強化します。令和4年は刑法犯認知件数が17.5%と全国一の伸び率となり防犯カメラの増設、カメラ映像の解析の効率化・高度化、現場の痕跡等をデジタル鑑定する機材の導入などに取り組みます。

警察官の増員は、自民党県議団が国家公安委員長に定数増の要望を続けてきた成果でもあります。高齢者を狙った凶悪犯罪や詐欺も心配されます。!?と思ったら、迷わず警察にお電話ください。



令和5年度～9年度	
一般排水	100.9円 → 96.4円 (△4.5円)
特定排水	139.4円 → 124.9円 (△14.5円)

令和5年度滋賀県一般会計予算の中で、滋賀県公共下水道高島処理区負担金単価の一般排水△4・5円と特定排水△14・5の引き下げを可決しました。高島処理区は、建設コストが最も高いため、現在の算定方法では湖南中部処理区のほぼ2倍の単価となっています。そもそも琵琶湖

公共下水道負担金 値下げを議決

を美しくすることが願いであり、滋賀県の公共下水道料金の平準化を考えていくべきと訴えて参りました。初めての引き下げを歓迎し、滋賀県の公共下水道料金は、統一していくべきと引き続き訴えて参ります。

下水道経営に関する研究会が初会合 2/2 料金格差はじめ滋賀県の公共下水道経営のあり方を話し合うため、学識経験者6名による研究会が開かれ、現状の認識を共有し、来年度から議論を深めて行くことになりました。大きな一歩です。期待を寄せ、県域での課題として検討されるよう期待です。

北部振興政策が始まる

高島、長浜、米原を対象に北部地域振興政策を検討することが決定しました。人口減少や少子化が深刻な地域を、初年度は約4千万円の予算で観光振興や高校の魅力化など、地域を活気づける政策を市と協力して実施していきます。京都府の「海の京都」「お茶の京都」「森の京都」政策に並ぶような個性的な活性化策を粘り強く展開していきたいものです。

世界農業遺産認定と米の新品種 キラミズキ

気温の上昇にも対応出来る優良品種として、ミズカガミに次いで滋賀県が品種開発し、キラミズキが誕生しました。

加えて、昨年、琵琶湖と繋がり、魚たちが田んぼに上がって産卵し、孵化して琵琶湖に帰って行くなど、魚たちの揺りかご機能が世界的に評価され、守っていくべき「琵琶湖システム」

BDFに注目

高島市では、廃食用油回収が定着し資源として活用されていますが滋賀県全域を見渡すと、大津や草津では、廃食用油は紙に吸わせて燃えるゴミに出しています。二酸化炭素排出差し引きゼロを目指すヨーロッパでは、航空燃料に一定割合のバイオ・ディーゼル燃料を混合しなければならないので需要が高まっています。

今津町の橋本燃料さんでは、最新のBDFの生成装置を導入され、知事も視察にられました。

今後お仲間と、学習船「うみのこ」のヤンマー製のディーゼルエンジンに地元BDFを供給する夢を実現しようとされています。子ども達が持ち寄った天ぶら油で「うみのこ」が航行する姿が見られそうです。



「みおしずく」誕生

滋賀県農業技術振興センターが5年がかりで開発。母親となる「かおり野」と父親となる「章姫」の交配により得られた約千六百の候補から最も優れたものを選び出す作業を繰り返して選抜されたものとのことです。食感、美観、味、生育安定性、現地対応力の最も優れた「S B2号」「みおしずく」と名付けられ誕生しました。美味いのです。県独自品種です。応援してください。



耕運記



昨年6月に甲賀市で開催された全国植樹祭の皇后陛下お手植え樹にエドヒガンが選ばれ、コロナのため、皇居とリモートでお手植えの儀式が催行されました。この苗は、松見先生はじめ、愛樹家の皆さんが育苗くださった酒波や百瀬川流域に自生するエドヒガンの遺伝子を受け継ぐものです。間もなく樹齢数百年の巨樹から若木まで、サクラ達が見事に春を奏で、玄人好みのハマダイコンが足許を彩ります。高島は美しい清らかな郷です。

2月23日の県政報告会に多数ご来場賜り有り難うございました。稲田代議士が、南京大虐殺などが虚偽の報道であったことを裁判で明らかにしてこれら話にも及び、正しい歴史と誇りを子ども達に伝えたいと思われました。WBCでの大谷翔平選手はじめ日本チームの活躍は、世界の人々に愛され尊敬される国民性と豊かな社会を築いて来たのだと教えてくれました。市教委主催の永田和宏先生が故郷を懐かしみつつ、短歌を紹介くださった講演会は、驚沢過ぎるほどの内容で、日本語と歌の奥深さを堪能しました。カワイイ、ウザい、キモいなどの言葉で済ませるコミュニケーションでは、繊細な心情を表す言葉を獲得できず、心も育たないそうです。世界一長寿の時代を生き、子や孫に美しいモノや言葉はどうしたら伝えて行けるのでしょうか。ハルガキマシタ。